

La farsa de las elecciones polacas se ha consumado

Los volantes entregaban su papeleta desdoblada y mostrando por quien votaban

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM. 3.714 • CEUTA Martes 21 Enero de 1947 • EJEMPLAR: 40 CMS

SE PRODUJERON GRAVES INCIDENTES

23 muertos y asaltos a varios colegios

Londres, 20.—Veintitrés muertos y numerosos heridos se registraron en Polonia durante la celebración de las "elecciones libres", según anuncia Radio Varsovia, diecisiete de los muertos son guerrilleros anticomunistas y seis soldados o agentes de la Policía de Seguridad.

En diversos puntos del país se registraron disturbios. Numerosos colegios electorales fueron asaltados por las personas a las que el Gobierno de Varsovia había retirado el derecho a emitir su voto.—EFE.

Los votantes acuden a los colegios en formación:

Londres 20.—En Varsovia, los votantes acudían en determinados casos a los colegios electorales en correcta formación y precedidos por los jefes de los sindicatos u organizaciones políticas del Gobierno comunista, según anuncia la agencia United Press.

Los votantes tenían que entregar su papeleta desdoblada y mostrando a los jefes políticos de la mesa los candidatos gubernamentales por quien votaban. No obstante, las autoridades del Gobierno de Varsovia insisten en que las elecciones han sido democráticas y libres.

En Lublín, hubo cinco colegios electorales, de un total de 24, en los que no había ningún representante de la votación ya que fueron expulsados de los mismos "por no ser necesarios sus servicios". El Gobierno de Varsovia había prometido que en todos los colegios habría representantes de los partidos de la oposición, que comprobarían la legalidad de la votación.

En otras ciudades de menor importancia, no había ni urnas y los votantes tenían que depositar su voto sobre una mesa sin protección alguna.—EFE.

Resultados de la votación

Londres, 20.—La radio de Varsovia da las siguientes cifras sobre el resultado de las elecciones en la capital polaca:

Bloque gubernamental, 213.180 votos. Partido campesino, 68.440.—EFE.

El Gobierno "confía" haber ganado la elección.

Varsovia, 20.—El Gobierno confía que ha ganado las elecciones y los observadores anuncian que ha conseguido una mayoría de diez a uno sobre el partido campesino.

Se dice que ayer estuvo el embajador de los Estados Unidos con el británico hablando acerca de las elecciones.—EFE.

De Gasperi, jefe del gobierno italiano DIMITE



Le obliga la turbulenta situación política dentro del país

En unas declaraciones a la Prensa dirigió fuertes ataques al partido comunista

Roma, 20. 17 h. 45 m. (Urgente).—Oficialmente se anuncia que el jefe del Gobierno italiano, Alcide De Gasperi, ha dimitido.—EFE.

LA DIMISION SE DEBE A LA GRAVE SITUACION POLITICA

Roma, 20.—Ante los periodistas, el hasta ahora jefe del Go-

bierno italiano, Alcide De Gasperi, manifestó que ha presentado la dimisión de su cargo a causa de la inestabilidad de la misma. De Gasperi aludió a la turbulenta situación política dentro de Italia, donde el partido socialista se ha escondido, el ministro Nenni ha dimitido y los representantes del partido republicano en el Gobierno amenazan con retirarse del Gabinete, y subrayó que en estas condiciones no podía continuar al frente del Gobierno.

A continuación, De Gasperi leyó a los periodistas una declaración oficial en la que se exponen los motivos de su decisión. Puso de relieve que la división del partido socialista y las declaraciones hechas en la Asamblea Constituyente confirman su opinión de que es más necesario que nunca una aclaración en beneficio del país y que aprovechara la oportunidad para recurrir a la autoridad del presidente de la República, con el fin de que éste se informe en consulta general y coloque los cimientos de un Gobierno basado en la fe de los representantes del pueblo y capaz de acometer con energía los problemas que tiene planteados Italia, tanto en el aspecto económico como en el político.

(Pasa a la página 6).

Pésame por la muerte de don Manuel Machado

Sevilla, 20.—El alcalde en nombre de la ciudad, ha cursado a los familiares del poeta Manuel Machado, fallecido ayer en Madrid un mensaje de pésame redactado en términos muy sentidos.

También han dirigido pésames telegráficos las Corporaciones y Círculos literarios y artísticos.

A los hermanos Machado les debe Sevilla un homenaje perdurable y ahora, con más motivo que nunca, será realidad en fecha próxima. Se construirá, por iniciativa del Ayuntamiento, un sencillo monumento rematado con los bustos de los dos Machado, que cantaron a Sevilla en sus versos. El monumento será emplazado en una glorieta del Parque sevillano.—CIFRA.

EL CONSEJO DE SEGURIDAD ACEPTA LA QUEJA DE INGLATERRA CONTRA ALBANIA

Gromyko acusa a Gran Bretaña de violar la Carta de las Naciones Unidas imputación que rechazó airadamente el representante británico

Lake Success, 20.—Al abrirse la sesión el Consejo de Seguridad, el representante soviético, Gromyko, intervino para oponerse energicamente a la propuesta de Gran Bretaña de que se permitiera una queja contra Albania.

"El estudio de los documentos —dijo— muestra que el 11 de noviembre Albania propuso la creación de una comisión mixta que estudiase la cuestión. Esto prueba que Albania está dispuesta a un arreglo del problema de las minas en el canal de Corfú.

En cambio, Gran Bretaña al no admitir la propuesta de Albania ha obrado en contra de la Carta de las Naciones Unidas".

Continuó diciendo que Albania no amenaza la paz y que las quejas de Inglaterra son infundadas.

El delegado británico manifestó que estaba estupefacto ante la actitud de Rusia. Hizo ver a Gromyko su confusión al referirse a la Comisión que pidió Albania en noviembre, la cual había de estudiar únicamente el asunto de las minas en el canal de Corfú, pero no a la totalidad de los incidentes que Gran Bretaña ha tenido con Albania.

Rechazó airado la imputación de Gromyko de que Inglaterra había violado la Carta y aseguró que las negociaciones directas con Albania han fracasado por culpa de esta.—EFE.

La queja británica aceptada

Lake Success, 20.—La queja británica contra Albania ha sido aceptada para ser presentada en el orden del día del Consejo por diez votos contra cero.—EFE.

Se aplaza la deliberación sobre el desarme

Lake Success, 20.—El Consejo de Seguridad ha aprobado contra los votos de Rusia y Polonia la petición de los Estados Unidos de que se aplaze hasta el cuatro de febrero toda deliberación sobre el desarme.—EFE.

Los terroristas judíos amenazan nuevamente a Palestina

Las tropas británicas intensifican su vigilancia

Jerusalén, 20.—Las tropas británicas han intensificado su vigilancia en Tierra Santa. El Ir-

gun Zvai Leumi y el Stern han advertido por medio de sus radios clandestinas y hojillas de propaganda, que no permanecerán inactivos durante "la conspiración" de Londres para dividir la estina".

El temor de que las dos organizaciones terroristas se preparan a atacar de nuevo —posiblemente la víspera del día en que comienzan las conversaciones sobre Palestina en Londres— ha aumentado al saberse que han sido robados otros tres camiones de tres toneladas, propiedad del Ejército con lo que ya son diez los vehículos de esta clase desaparecidos.

Todas las patrullas de arresto han recibido la orden de redoblar la vigilancia con el fin de evitar que, como en ocasiones anteriores, sean usados por los terroristas para servir a sus fines.—EFE.

Continúan los registros en Jerusalén

Jerusalén, 20.—La Policía militar continúa los registros en Jerusalén. (Pasa a la página 6).

RAMADIER continúa sus consultas para formar Gobierno

El M. R. P. participará en el mismo gabinete

París, 20.—A la una y media de la madrugada se anunció que el M. R. P. ha decidido en principio participar en el Gobierno de coalición socialista Ramadier.

En los círculos políticos competentes se afirma que la crisis quedará resuelta hoy mismo, cuando el encargado de formar Gabinete decida quién ha de ocupar la cartera de Defensa Nacional.—EFE.

Ramadier trabaja intensamente

París, 20.—Paúl Ramadier, encargado de formar Gobierno, trabaja intensamente con el fin de poder presentarse el martes ante la Asamblea Nacional con la lista de un Gabinete y con su programa gubernamental.

En las primeras horas de la mañana del lunes celebró una prolongada conferencia con los dirigentes del partido socialista a que pertenece.

Los miembros destacados del M. R. P. celebraron también una reunión para tratar de la distribución de carteras que propone Ramadier. Insisten en que la de Defensa Nacional no deberá ser desempeñada por un comunista. Son partidarios de la supresión de esta cartera, sustituyéndola por un Ministerio de Estado cuya misión sería coordinar los servicios del Ejército, Marina y Aire a lo que se oponen los socialistas. En vista de la falta de unanimidad, los dirigentes del M. R. P. celebrarán una nueva reunión esta tarde.—EFE.

El Caudillo y el embajador argentino presencian el partido entre el combinado español y el San Lorenzo de Almagro



Su Excelencia el Jefe del Estado, con el nuevo embajador argentino, don Pedro Redó, presencian el partido de fútbol entre los equipos "San Lorenzo de Almagro" - "Combinado Español", que terminó con el resultado de 6-1 a favor de los argentinos

A POLO

Temporada de estrenos 1946-47
Hoy día 21 de enero de 1947.
Sesión continua desde las 5.
Ultimo día de proyección de la
grandiosa superproducción de
20th CENTURY FOX, titulada:

SEIS DESTINOS

La flor y nata de HOLLYWOOD, con todo su estado mayor en una película sin precedentes en el cinema americano.
Si no la ha visto no deje de verla hoy en su última proyección.

Mañana, estrenamos
LEGION DE HEROES

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

21 de enero, martes.—Santa Inés, virgen; Fructuoso, Publio, Cipriano; Agurio, Eulogio, ángeles; Patrocinio mártires; Epitacio obispo; Melnardo, ermitaño; Alfredo, abad; Beatos Tomás Bartolomé y Bta. Josefa M. de Santa Inés, virgen.

ACCION CATORICA

La Rama de Hombres de Acción Católica celebró los actos del día de telro del presente mes, el pasado domingo, teniendo lugar la misa de Comunión general en la Santa Iglesia Catedral que fue oficiada por el muy ilustre señor don José Chico Vazco, canónigo de la misma y el ejercicio a las once en la capilla de colegio de Religiosos Concepcionistas que fué dirigido por el muy ilustre señor magistral y consiliario de la Rama, don Rafael Navarro Acuña, quien pronunció elocuente y sentida plática, desarrollando el tema "La Infancia del Señor". Terminaron estos actos con la exposición del Santísimo, rezo de la estación mayor, bendición y reserva.

ADORACION NOCTURNA

Hoy martes, a las siete y treinta de la tarde, en la parroquia de Santa María de los Remedios, se celebra la junta preparatoria para la elección de presidente de la Sección Adoradora Nocturna, que presidirá el muy ilustre señor don José Rodríguez-Martín y Fernández canónigo de esta Catedral y director espiritual de la Obra

CONSEJO PARTICULAR

El Consejo Particular de las Conferencias de Caballeros de San Vicente de Paúl, de esta diócesis de Ceuta, ha quedado constituido en la forma siguiente: presidente, don Victoriano Corvera Avila; vicepresidente, don Francisco García Sanz; secretario, don Antonio Pérez Gallardo; tesorero, D. Julio Llerena Fernández Arroyo y vocales, los presidentes de las Conferencias de Santa María de los Remedios, Nuestra Señora de Africa y San José (Jodú), don Luis Moreno Enriquez, don Francisco González Rubió y don Fernando Garrido Campana, respectivamente.

SANTORAL PARA MAÑANA

22 de enero, miércoles.— Santos Vicente, doctor; Anastasio, monje; Oroncio, Victor, mártires; Gaudencio, obispo; Domingo abad; Beatos Francisco, Gil y Guillermo.

Anúnciese en EL FARO

DELEGACION DEL GOBIERNO DE CEUTA

Junta de Protección Social e Inquilinos menesterosos

En la Junta últimamente celebrada se acordó por unanimidad y en consideración al saldo resultante en los fondos de la misma, aplazar el cobro de los recibos hasta nuevo acuerdo.

Para llevar a efecto dicho aplazamiento se hace indispensable realizar el papel existente pendiente de cobro por lo que los comerciantes en desahucio deberán proceder a retirar los suyos en evitación de perjuicios subsiguientes.

Ceuta, 20 de Enero de 1947.
EL DELEGADO PRESIDENTE.
Francisco del Valle.

FUNERALES

En la mañana de ayer, según había sido anunciado, se celebró en la Iglesia parroquial del Sagrario (Santuario de la Virgen de Africa), el solemne funeral que todos los años se dedica a la memoria del ilustre africanista hijo de Ceuta, don Antonio Ramos.

Dando relieve a la ceremonia, presidieron el acto al Excmo. señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín; ilustrísimos señores alcalde de la ciudad, don José Rojas Feigenspán; fiscal de la Vivienda, don Luis L. Ortíz de Saracho; secretario de la Corporación, don Alfredo Meca; secretario especial, don Enrique Lantua, y depositario de Fondos, don Rafael Orozco.

También se hallaban en el templo, señores tenientes de alcalde y gestores de la Corporación, así como representantes de entidades y organismos civiles.

La misa fué acompañada por la capilla catedralicia, y el templo había sido exornado con gran severidad y espléndida iluminación.

Inmediatamente se trasladaron las personalidades que habían presidido el acto y demás asistentes a la calle de Antonio Ramos—frente al Municipio— y por el señor gobernador fué depositada una corona de flores naturales bajo la placa que da nombre a la calle.

A las diez de la mañana, se celebraron solemnes funerales en la Iglesia parroquial de Nuestra Señora de los Remedios, en sufragio del alma de la que fué en vida respetable señora doña Rosario Rodríguez Linares, esposa de nuestro muy estimado amigo don José Cano Caballo.

Como la extinta era persona muy apreciada por sus innumerables virtudes y trato afable, con motivo del piadoso acto celebrado en su memoria acudió una gran cantidad de personas, testimoniando con su presencia el fervoroso recuerdo que de ella se guarda.

Al finalizar la misa, que fué oficiada por el párroco, don José Maine, auxiliado por dos señores presbíteros, y acompañada por la capilla parroquial, fueron rezados los responsos de rito.

Con esta ocasión, nuestro amigo don José Cano, recibió nuevamente el testimonio de sentimiento de todos los asistentes al acto, a los que nos unimos muy sinceramente.

Para Certificados de Penales, Últimas Voluntades y del Registro Civil:
OFICINA TECNICO-ADMINISTRATIVA
AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS
Cervantes, 3 Teléfono 796

El Ayuntamiento dedica una corona a las víctimas del bombardeo de 1937

Como es costumbre, desde el año 1937 en que nuestra ciudad sufrió el horroroso bombardeo de la aviación roja, causando un número considerable de víctimas, en el día de ayer se personaron en el Cementerio de Santa Catalina el alcalde de la ciudad, don José Rojas Feigenspán; tenientes de alcalde, secretario de la Corporación, gestores y depositario de fondos, habiendo depositado coronas y flores al pie de las tumbas de las víctimas del bombardeo.

El sentido recuerdo a la memoria resultó sumamente emocionante, habiendo sido rezados responsos por el capellán del Cementerio, Padre André, al pie de las diferentes tumbas en que descansan los restos de dichas víctimas.

AVISO

Se pone en conocimiento del público que habiendo cambiado la razón social del establecimiento denominado "Flor de India", sito en José Antonio Primo de Rivera n.º 28, propiedad de B. Chabalda, su nuevo dueño JETHANAND. BODANMAL-CHABALDA suplica a todos los acreedores que tengan alguna reclamación que hacer, se pasen por el establecimiento "Palacio Ghandi", Puente Almina n.º 4, en el plazo de 15 días a contar de la fecha de publicación del presente aviso, no haciéndose responsable su nuevo propietario de ninguna reclamación después de la fecha citada.

PERDIDA

El viernes día 17, se extravió desde la calle General Franco hasta la Casa Molina, por José Antonio y Camoens, una pulsera de oro con eslabones anchos. Se gratificará espléndidamente a la persona que lo haya hallado y lo entregue en Casa Parrés, General Franco, 30. Ceuta.

Cine Astoria

JADU

Continua desde las cinco.
Martes 21.

ADORABLE MENTIROSA

gran comedia musical interpretada por
con ANNESHIRLEY - DENIS DAY y PHILLYP TERRY
con dos de las orquestas mejores del mundo Charlie Bornot y su orquesta Nilo Menendez y su Rumba Band.

Próximamente, el mejor film con los mejores artistas:
Charles Boyer-Rita Hayworth-Henry Fonda-Charles Laughton-Edward Robinson-César Romero-George Sanders-Roland Young y Thomas Mitchell
SEIS DESTINOS

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha he tenido a bien imponer 50'00 Pesetas de multa al musulmán ABSELAN BEN ABSELAN CHERGHI, por escándalo en la vía pública.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta 20 de Enero de 1947.
EL DELEGADO.
Francisco del Valle.

Como ampliación a la nota de esta Delegación publicada en EL FARO del día 2 del actual, referente a la rifa que el día 24 de Diciembre próximo pasado trataba de efectuar el vecino de esta Ciudad ANTONIO NAVAS LLADO y, no habiendo presentado declaración alguna en la Comisaría de Policía los poseedores de papeletas de dicha rifa; las 96'25 Pts. importe de las vendidas, será destinado a incrementar el fondo existente en este Centro para atender a las familias menesterosas.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta 20 de Enero de 1947.
EL DELEGADO.
Francisco del Valle.



"Un programa de la 20.ª temporada de su cine preferido"

HOY MARTES

Desde las CINCO
Un estreno sensacional y misterioso producido por UNIVERSAL y presentado por Capitello. **CONSTANCE BENNETT** la famosa estrella del cinema, junto a **DON PORTER, JOHN LITEL y NANA BRYANT** en la intrigante producción de constante intriga e interés

MI MUJER ES UN MISTERIO

bajo la dirección de Roy William NEILL.

PROXIMOS ESTRENOS:
James Cagney y Ann Sheridan en la producción Warner Bros de Anatole Litvác
CIUDAD DE CONQUISTA

Claudette Colbert y Jennifer Jones en la producción United Artists de Prociens
DESDE QUE TE FUISTE
Paola Bárbara y Alfredo Mayo en la producción Suevia Films de Florián Rey
AUDIENCIA PUBLICA

¡ATENCIÓN A ESTE TITULO!
Se trata nada menos que de la quintaesencia del Cinema

ALMA REBELDE
(Jaen Eyre)
La famosa novela de Charlotte Brontë sublimizada por JON FON-TAINE y ORSON WELLES bajo el glorioso sello de la 20th CENTURY FOX
¡Un film superior a todos!

Movimiento de barcos

Entradas
"Cabo Raso", de Villagarcía, con carga general.
"Candina", de Ibiza, con carga general.
"Amelia de Aspe", de Tarifa, con carga general.
"Ciudad de Algeciras", de Algeciras, a las 17,35, con correo, pasaje y carga general.
Salidas
"Bakir", para Nueva York, con carga general.
"Cabo Páez", para Melilla, con carga general.
"Jordan-Linda", para Haifa, en lastre.
"Candina", para El Ferrol, con carga general.
"Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

Recordatorios
en la imprenta FARO

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE
MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL
Enfermedades de los niños. Puericultura
Consulta de 5 a 7. Millán Astray 15 Teléfono 7-6-0

Doctor Cano Torres
Especialista en piel, sífilis y venéreo
Consulta de 4 a 8
Falange Española 63 Teléfono 547

El Exmo. Sr. Delegado Gubernativo visita las obras que se realizan en Benzú para la explotación de los productos de la ballena

En la tarde de ayer el Exmo. Sr. Delegado Gubernativo, don Francisco del Valle, acompañado de su secretario, Sr. Duran Méndez, y de un relactor de este Píjaro visitaron las obras que se están realizando en la confluencia de Punta Leona, isla del Peñe y Benzú en una arripija explotada protegida por las grandes peñas de aquel lugar.

Para recibir al ilustre visitante, y los Sres. que le acompañaban, se hallaba en aquel lugar el director de la Empresa, don Enrique Moja; el director técnico, don José Sanz, reuniéndose poco después a ellos el doctor don Antonio Ballesteros, quien se ocupa de la instalación de una clínica que será dotada de los elementos más modernos.

Los visitantes observaron que los trabajos que se vienen realizando revisan una extraordinaria importancia y puede decirse que ya está todo dispuesto para instalar la maquinaria necesaria: máquinas de vapor, calderas, autoclaves y otras, para el arrastre de la pesca, que como es sabido pesa toneladas.

El Sr. Delegado Gubernativo fué informado ampliamente de cuanto se propone hacer en aquella factoría, así como del aprovechamiento especial de la ballena, que como es sabido consiste en el aceite, la harina y el guano. En amenísima charla el Sr. Moja informó a nuestra primera autoridad gubernativa y a sus acompañantes de la importancia de la obra que se viene realizando en sus dos aspectos, comercial y social. En el primero, porque una vez instalada y funcionando esta fábrica dará vida a la población de Ceuta puesto que podrán ser instaladas otras industrias que han de nutrirse para su funcionamiento con los productos de la ballena.

La fábrica necesitará aproximadamente unos 160 obreros, la mitad de ellos especializados y el resto subaltoreos, informándonos que para el abajamiento de los mismos se están construyendo naves y viviendas individuales para los casados.

Todos los visitantes quedaron gratamente impresionados y S. E. marchó complacido de la visita realizada.

Noticias Locales

REGRESO

Después de permanecer varios días en las poblaciones de la Zona y tener, en viaje de negocios, regresó a esta ciudad, nuestro querido amigo el acreditado industrial don Antonio Domínguez de Vilamrita, al que enviamos nuestro cordial saludo de bienvenida.

A MADRID

Marchó a Madrid, el comerciante, estimado amigo nuestro, don José Sánchez Martín, al que deseamos un feliz viaje.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar al reverendo Padre, don Francisco Servat Aduá, maestro de capilla de esta Santa Iglesia Catedral, que regresó de la Península, donde pasó una temporada. Bien venido.

BAUTIZO

En la tarde del pasado domingo y en la iglesia de Santa María de los Remedios, recibió las aguas del bautismo el recién nacido hijo de nuestro buen amigo don Juan Orozco García y doña María de las Nieves Rodríguez-Mancheño Yáñez.

Se le impuso el nombre de Adolfo Luciano de la Santísima Trinidad y administró el Sacramento el reverendo Padre don José Mainé Yaca, párroco de los Remedios, actuando de padrinos don Juan Delgado Matres y su joven y bella esposa, doña Felicitas Casado Orozco.

Después del bautismo se cantó ante el altar de la Virgen de los Remedios una solemne Salvo.

Nuestra enhorabuena a los señores de Orozco (J.) por este acontecimiento familiar.

OPERADA

Ha sido operada de amigdalitis la niña Cristobalina Ríos Trujillo, hija del industrial de esta Plaza, don Bernabé Ríos, encontrándose muy bien, lo cual celebramos.

SEPELIO

El domingo a las 5 de la tarde, se verificó el sepelio de don José Rodas Rubio, fallecido en la madrugada anterior a la edad de 38 años. Numerosas personas acompañaron el cadáver, reiterando con este motivo a los familiares del finado, y, especialmente a su hermano, don Julián Re-

das, capitán de Intendencia, su más sentido pésame, a los cuales unimos el nuestro.

FUNERAL

Al cumplirse el segundo aniversario del fallecimiento de don Rosario Rodríguez Linares, tuvo lugar ayer lunes en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios a las 10 de la mañana un funeral por el eterno descanso del alma de la finada. A tan piadoso acto asistieron numerosas personas que reiteraron a sus familiares la expresión de su más sentido pésame.

MEJORIA

Afortunadamente, se halla muy mejorada de las dolencias que le aquejaron los días pasados, la Excmo. Sra. esposa del general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano de lo que nos congratulamos muy sinceramente.

Deseamos a la ilustre dama, un pronto y total restablecimiento.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 189.

Anúnciese en EL FARO

Sentido fallecimiento

Ayer falleció en nuestra ciudad, después de sufrir una penosa enfermedad, don Manuel Gollonet Mejías, buen caballero y mejor cristiano, que contaba con el respeto, cariño y admiración de todas sus innumerables amistades.

Don Manuel, que consagró su vida a la enseñanza, había padecido lo indecible. Primero, la muerte de su hijito de ocho años, después, lentamente una enfermedad que le consumía. Sin embargo, no por ello abandonó su gran tarea, grande y hermosa, porque con dulzura y cariño inculcaba en la mente de sus discípulos la lección diaria. Y así, día tras día, casi 30 años. Don Manuel, fué nuestro maestro, y también siempre nuestro entrañable amigo.

Inmediatamente que se conoció tan triste noticia sus familiares han recibido innumerables manifestaciones de pésame a las cuales de todo corazón queremos que unan la nuestra y les deseamos resignación cristiana para poder sobrellevar pérdida tan dolorosa.

Elevemos a Dios una oración por el eterno descanso de su alma.

PROPIETARIOS!

En el mes de Enero podréis presentar en las Delegaciones del I. N. P. la liquidación anual de cuotas correspondientes al Subsidio Familiar por los porteros o conductores particulares de automóviles. De esta forma con una sola liquidación habréis cumplido vuestros deberes con el Subsidio Familiar de estos trabajadores a vuestro servicio durante el año 1947.

Don Manuel Gollonet Mejías

Maestro Nacional, Secretario de la Escuela Normal, Caballero de la Asociación de Ntra. Sra. de Africa, San Vicente de Paul, Acción Católica, etc., etc.

Que falleció en Ceuta a los 49 años de edad, en el día de ayer, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad



EL SEÑOR

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Aurora Casares Luengo; hijos, Agustín, María, Manuel, José y Angel; hermanos, don Lorenzo (comandante de Artillería), don Antonio (capitán de Artillería), don José (Industrial) y don Angel (director del Diario "El Ideal" y la "Prensa", de Granada (ausentes); madre política, doña María Luengo Vázquez (Vda. de Casares); hermanos políticos, sobrinos y demás familiares.

RUEGAN a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar hoy a las 17:30 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre.

Vivía: Calle General Franco, núm. 6. Ceuta a 21 de Enero de 1947.

Don Manuel Gollonet Mejías

Maestro Nacional, Secretario de la Escuela Normal, Caballero de la Asociación de Ntra. Sra. de Africa, San Vicente de Paul, Acción Católica, etc., etc.

Que falleció en Ceuta a los 49 años de edad, en el día de ayer, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad



EL SEÑOR

R. I. P.

SUS DISCIPULOS

RUEGAN una oración por el alma del finado y la asistencia al sepelio que se verificará hoy a las 17:30 horas.

Manuel Gollonet Mejías

Maestro Nacional, Delegado Local del Servicio Español del Magisterio de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Falleció en el día de ayer, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. El Jefe Local del Movimiento, al participar tan sensible pérdida, ruega a todos sus camaradas asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar en el día de hoy, a las 17:30 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre. Vivía: Calle General Franco, número 6.



EL CAMARADA

¿Sabe Vd. silbar...

TAN fácil como el silbar le será hacerse CONTABLE.

PERO... sólo será fácilmente CONTABLE con el método UNICO, ORIGINAL, que ofrecemos para que Vd. sea PRONTO uno de los mejores contables.

Pida HOY MISMO nuestro magnífico folleto GRATIS y SIN COMPROMISO.

Academia BRUJULA
Apartado 817-BILBAO

Asociación Católica de Padres de Familia

Fallecido en el día de ayer D. MANUEL GOLLONET MEJIAS (que en paz descanse) secretario de esta Asociación Local y entusiasta colaborador de la Obra, se espera de todos los asociados asistan a la conducción del cadáver que se verificará esta tarde a las 17,30.

LA DIRECTIVA

Nuestro teléfono es el 7-9-9

CONTABILIDAD

la especialidad mejor retribuida en oficinas particulares y Centros oficiales. Apréndala por correspondencia en su propia casa, en los ratos libres, con el mejor método conocido

Pida folleto gratis hoy mismo.

ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN



PRIMER ANIVERSARIO EL SEÑOR

Don Ramón Hida'go Redondo

(Funcionario del Banco Central)

Que falleció en Madrid el día 22 de Enero de 1946 a los 45 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S.S.

D. E. P.

Sus desconsolados: esposa, doña María Solano Ruiz; hijos, Francisco, María, Africa, Antonio, Píjar, Rafael y Remedios; hermanos don Francisco (del Comercio), don José María (comandante de Ingenieros) y doña Francisca; hermanos políticos, don Julián Corrales Vecina (del Comercio), doña Remedios García, doña Dolores Vellini, doña Aurelia Corrales, don Antonio, doña Matilde, doña Isabel y don Salvador Solano; madre política, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades asistan al funeral que aplica do por el eterno descanso del alma del finado tendrá lugar mañana día 22, a las 10 horas en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos.



MARCADOR

EL SAN LORENZO JUEGA MAÑANA EN MESTALLA



El magnífico equipo argentino del San Lorenzo de Almagro que mañana miércoles jugará en Mestalla contra el Valencia Club de Fútbol.

Es ésta la sexta actuación de los campeones argentinos en España y ha levantado en Valencia una expectación extraordinaria.

En partido de campeonato regional, el Jadú venció al Villa Nador por 3 a 0

Creus; Ramb'a y Anta hicieron funcionar el marcador

Hasta mediados el primer tiempo no funcionó el marcador. Un centro de Ramb'a que Alvarez acertó a impedir saliera por la línea de gol, permitió a Creus fusilar al canchero nadorense. Y así, con esta pequeña ventaja, y sin que el Villa se entregase se pasó al descanso.

En la segunda parte hubo un mayor dominio local. Hasta el punto de que si su delantera está acertada el triunfo hubiera adquirido caracteres de seguridad. Llegados los medios las azules fueron adueñándose por completo del terreno, hasta agotar a sus adversarios. Y las oportunidades hicieron lo demás. La primera al recoger Rambla un balón que cayó ante el marco, incrustándolo certeramente en el marco de un buen disparazo. La segunda, al coronar Anta una buena combinación entre Ramb'a y Cecus, que cedió el balón independientemente al interior jadueño para que éste se ocupara en la parte contraria a donde se encontraba el guardameya vilista. Así subió al marcador el 3 a 0 de este partido.

Que no pasará ciertamente a la historia. Ni vencedores ni vencidos enajaron un buen encuentro. En el Jadú falló el tesón y la alegría de otras veces, por lo que su ataque iniciado de oportunidades para marcar. Y fallándole también intuición para seguir las jugadas. Lo mejor fue su extremo izquierdo, medio derecha y guardameya, acertadísimos los tres toda la tarde. En el Vi-

lla Nador, su intactor izquierda sobre todo. El muchacho, con toque de balón excelente gran intuición de las jugadas y cortera colocación, se erigió en el verdadero cerebro del once visitante, que indiscutiblemente tiene en él a un jugador de prometedora perenne. Tras él cabe citar a su defensa derecho y medio centro. La característica más sobresaliente de este equipo fue su corrección y deportividad. Es de los pocos conjuntos que lo mismo saben ganar que perder.

Pocas dificultades encontró Chacón en la dirección del encuentro. Un par de errores no son suficientes para censurar su labor que, en líneas generales, fue acertada.

Y nada más que esto dió de sí el primer partido de campeonato regional que ha tenido por escenario el Estadio Alfonso Muñoz.

Joaquina Santiago, Amanda Alvarez, D. Enrique Llanderal y su hija Angelita, Pedro Bao, Pepe Cabillas y otros más, se nos ofrecen para tomar parte en nuestro acontecimiento artístico

Esta noche a las 22,30 ensayos en Radio Ceuta

Día a día, aumenta en Ceuta el entusiasmo por presenciar el acontecimiento artístico que prepara EL FARO, en homenaje a la Sociedad Deportiva Ceuta. Y en verdad que no es para menos. Como en días anteriores, llegan a nosotros los mejores ofrecimientos de los mejores aficionados. Y en Ceuta existente bastantes.

A todos ellos, los tenemos elidos para esta noche a las 10 y media en los Estudios de Radio Ceuta, cedidos amablemente por la Dirección de la emisora.

A partir de hoy, comenzarán los ensayos y acoplamientos, cosa que tendremos que hacer a "gran velocidad", ya que parece ser que nuestro público desea presenciar a la mayor rapidez este espectáculo, que ya alcanza los honores de la máxima popularidad.

Por ello, advertimos a todos los señores que continuamente nos requieren para que no tardemos en ofrecerles un selecto programa que les sirva de avance de lo que vamos a montar.

Precisamente, mientras esto escribimos, tenemos alrededor de la mesa a ese grupo magnífico de actores, que van a concretarnos todo lo referente a la parte teatral.

Y siguiendo nuestra costumbre vamos a ofrecer a ustedes los nombres de todos los que ayer se nos ofrecieron. Son los siguientes:

Señorita Amanda Alvarez, que tantos aplausos ha merecido por su magnífica interpretación de canciones andaluzas.

Pedro Bao, "Niño de la Macarena" el conocido "ballador" acompañado de Antonio Arenas a la guitarra. Ambos son muy celebrados por el público ceutí.

Pepe Cabillas —nuestro buen amigo Pepe—, cuya valía como regidor de escena es ya popular, y a quien tenemos que agradecer su gentileza.

Afríquita Noriega y Margarita Furrasola, dos futuras artistas de la escena que desean cooperar en este homenaje con nosotros.

Joaquina Santiago, la más célebre "cantadora" de flamenco gitano pura, que cuenta con tantas simpatías en la localidad. Con ella se nos ofrece su herma-

na Margarita, que con tanto arte domina el baile "cañí".

El teléfono nos trae la voz agradable de Angeito Llanderal, que al ofrecer el nombre de su padre D. Enrique, nos aporta su valiosísima cooperación.

El autor toledano D. Angel Gutiérrez Parra, nos ofrece una comedia inédita debida a su pluma y que se titula "Se ha escapado un loco". Muy agradecido a este señor por su aportación.

En la Redacción nos visitan tres pequeñas aficionadas que se llaman Mercedes Teba Zunaque-ro, su hermana Carmen y Lolita López. Los dos primeros desean cantar canciones andaluzas y la segunda dar una buena lección de baile flamenco.

Interminable sería hoy la relación. La suspendemos hasta mañana, ya que en estos momentos hemos de charlar con el grupo de actores que tenemos en la Redacción para hablar de bastantes detalles y de lo que daremos cuenta en otro número.

Ayer noche, amablemente invitados por Radio Ceuta, estuvimos presenciando todos los números que actuarán en la emisión titulada "Sesiones de Iluminación Lunes" y semanalmente organiza la citada emisora. Allí, el amigo Perla locutor y jefe de programación nos presentó a todos los artistas a quienes tuvimos el gusto de oír y de cuyo conjunto hicimos una selección que ofreceremos al público ceutí que acuda a presenciar el espectáculo.

Y por hoy, cerca de terminar, muchas noticias y novedades tenemos que ofrecer al lector. Pero esto será otro día.

Que sigan las aportaciones, que continúe el entusiasmo y que pronto veamos reflejado en los rostros de todos el entusiasmo que causará la presentación de este espectáculo que se organiza.

«BAZAR» nueva revista para niñas

Acaba de aparecer la revista "Bazar", dedicada a las niñas, que viene a cumplir una simpática y loable misión y a llenar un vacío en esta clase de publicaciones. "Bazar" tiene 24 páginas, algunas tiradas a todo color y en magnífica presentación ofrece cuentos, historietas, secciones de teatro, consejos, concursos, etc. Colaboran en el primer número, prestigiosos escritores y dibujantes, lográndose así una publicación de gran altura intelectual para el recreo y formación de las niñas españolas.

Para esta nueva revista a Sección Femenina de Falange se dedica uno de los números de "Ventana", que de ser quincenal pasará a ser mensual y de este modo, con el mismo tiraje tiene dos revistas, una para la mujer y "Bazar", que constituye una gran novedad y como antes decíamos, viene a cubrir un importante puesto en las publicaciones destinadas al público infantil.

Es tan claro advertir la aparición de esta revista, que por su presentación y su contenido significa a modo de un juguete más en manos de las pequeñas. Agradecemos a "Bazar" extraordinaria difusión y le deseamos muchos éxitos y larga vida.

PRIMERA DIVISION

Resultados
Coruña, 8; Castellón, 1.
Español, 4; Madrid, 2.
A. Bilbao, 6; Gijón, 2.
Murcia, 0; Sabadell, 0.
Oviedo, 2; Celta, 0.
A. Madrid, 1; Sevilla, 1.
Valencia, 4; Barcelona, 0.

CLASIFICACION

Table with 3 columns: Equipos, Goles, Puntos. Lists teams like A. Madrid, A. Bilbao, Barcelona, etc.

SEGUNDA D. VISION

Resultados
Santander, 3; Levante, 0.
Mallorca, 3; Hércules, 0.
Belis, 1; Málaga, 0.
R. Sociedad, 4; Córdoba, 1.
Alcoyano, 5; Ferrol, 2.
Zaragoza, 3; Baracaldo, 1.
Granada, 2; Tarragona, 1.

CLASIFICACION

Table with 3 columns: Equipos, Goles, Puntos. Lists teams like Tarragona, Alcoyano, R. Sociedad, etc.

TERCERA DIVISION

III Grupo
Resultados
R. Huelva, 2; Mestalla, 4.
Cádiz, 3; Melilla, 1.
Elche, 1; Alicante, 1.
Segarra, 2; O. Jaén, 1.

CLASIFICACION

Table with 3 columns: Equipos, Goles, Puntos. Lists teams like Cádiz, Mestalla, Segarra, etc.

PRIMERA REGIONAL

S. D. Jadú, 3; Villa Nador, 0.

SEGUNDA REGIONAL

I. N. P., 1; Intendencia, 2.
Imperio, 0; Iberia, 2.

Table with 6 columns: Equipos, J., G., E., P., F., C., P. Lists regional teams and their stats.

ACEYTE YNGLES



C. S. 150.

Parásito que toca... ¡muerto es!

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-3

FALANGE ESPAÑOLA 11

Pedro Muñoz Cardona

MEDICINA INTERNA. -- APARATO DIGESTIVO

Javier Pérez Piñeiro

MEDICINA INTERNA. -- NUTRICION. -- ENDOCRINOLOGIA
CONSULTA DE 5 a 7

Almirante Lobo, n.º 4.

Teléfono, 181.

JUNTA DE OBRAS DEL PUERTO DE CEUTA

DIRECCION FACULTATIVA
CONCURSO

Vacantes en las plantillas de Explotación, dependientes de la Dirección facultativa, seis plazas de guarda-muelles, dotadas con el haber anual de 5.500'00 pesetas, se anuncia por un plazo que terminará el día 15 del próximo mes de febrero un concurso-examen para su provisión con arreglo a las siguientes

BASES

Primera.—En la distribución de plazas se observarán los preceptos de la ley de 25 de agosto de 1939 y normas contenidas en la orden de 30 de octubre del mismo año.

Segunda.—Para tomar parte en este concurso-examen se requiere ser español, mayor de 21 años y menor de 35 y no padecer defecto físico que le imposibilite para el desempeño del cargo.

Tercera.—Las instancias, debidamente reintegradas, serán dirigidas al Sr. Ingeniero Director de la Junta de Obras del Puerto

de Ceuta, acompañadas de los siguientes documentos:

a) Certificación de nacimiento acreditativa de tener más de 21 años y menos de 35.

b) Certificado de buena conducta expedido por la Alcaldía de la residencia del interesado.

c) Certificado médico acreditativo de no padecer enfermedad contagiosa ni tener defecto físico que le imposibilite para el desempeño del cargo.

d) Certificado del Registro Central de Penados y Rebeldes.

e) Certificación acreditativa de ser afecto al Glorioso Movimiento Nacional expedida por la Jefatura Local de FET y de las JONS, por la Jefatura de Policía o por la Comandancia de la Guardia Civil.

f) Certificación expedida por la Oficina correspondiente para los que se presenten para los turnos de mutilados, ex-combatientes, etc.

Guarta.—Habrá de tenerse en cuenta dado el carácter de sustitutos de las plazas a concursar los turnos de caballeros mutilados, ex-combatientes, ex-cautivos y huérfanos o económicamente dependientes de las víctimas nacionales de la guerra y de libre provisión.

Quinta.—Si el número de solicitantes para los cuatro grupos no fuera suficiente a cubrir las plazas que a cada uno correspondan, se trasladará de uno a otro, de conformidad con lo dispuesto en el apartado E) del artículo 9.º de las normas citadas de 30 de octubre de 1939.

Sexta.—Los ejercicios del concurso darán comienzo el día 1.º de marzo en el lugar y hora que oportunamente será dado a conocer en la tablilla de anuncios de esta Junta de Obras del Puerto.

Los ejercicios del examen se dividirán en dos partes:

1.º—Escritura al dictado. Operaciones con las cuatro reglas aritméticas. Redacción de partes. Conocimientos de los Reglamentos de Policía, Guarda-muelles y Código de Circulación. Deberán contestar asimismo, a las preguntas que se les hagan y que acrediten los conocimientos indispensables para el desempeño del cargo.

2.º—Los que resulten admitidos en el 1.º ejercicio pasarán a prestar servicio durante un mes para realizar prácticas en los servicios a cargo de los guarda-muelles, siendo calificados defi-

nítivamente al terminar este período. Durante el mes de prácticas percibirán el haber correspondiente a los de su clase.

Séptima.—El Tribunal, una vez terminados los ejercicios, formulará lista de los concursantes que hayan sido aprobados, proponiendo al Sr. Ingeniero Director los que hayan de ser nombrados con carácter definitivo. La propuesta no podrá ser superior al de vacantes que se anuncian.

Ceuta, 18 de Enero de 1947.
EL INGENIERO DIRECTOR,
Ilegible.—Rubricado.



Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 766'1.
Temperatura máxima a las 13'30: 14'2.

Temperatura mínima a las 0'1: 11'4.

Temperatura media: 12'8.

Humedad relativa media 75%

Dirección dominante del viento: N. W.

Velocidad media del viento: 35 kilómetros.

Horas de sol: 4'35.

Lluvia en las 24 horas: nupreciable.

Estado del cielo: casi cubierto.

Estado del mar: marejadilla.

UNA GRAN NOVELA

JANE EYRE

Escrita por una mujer, Charlotte Brontë, esta es sin duda la más emocionante historia de amor de todos los tiempos, que ha subyugado a millares y millares de lectores del mundo entero.

JANE EYRE bajo el título de ALMA REBELDE, ha sido llevada al lienzo de plata por la 20th Century Fox, bajo la experta dirección de Rober Stevenson, con la incomparable JOAN FONTAINE y el brillantísimo actor Orson Welles, y su estreno está muy próximo en nuestro Teatro CERVANTES.

ALMA REBELDE (Jane Eyre) es preeminentemente una historia amorosa —una de aquellas historias de amor que toda mujer daría la vida por haber vivido— en la que JOAN FONTAINE y Orson Welles, se unen para dar vida a un amor irresistible, de electrizante misterio y terror.

ALMA REBELDE (Jane Eyre) es la más extraña novela de amor jamás escrita y al ser llevada al cine, ha merecido de la crítica mundial el calificativo de: "Quintaesencia del Cinema".

TETUAN

CONFERENCIA DEL PROFESOR ONIEVA

Como final del interesante ciclo de conferencias que sobre vulgarización científica ha venido exponiendo en el Paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura el profesor don Antonio J. Onieva, director de los Servicios de Prensa, Propaganda y Turismo, el pasado sábado a las 7 de la tarde y con la asistencia de S. E. teniente general Varela, Alto Comisario y de las restantes autoridades superiores de la Zona, pronunció su última titulada "Casualidad y probabilidad".

El amplio salón de la Delegación se vió totalmente lleno de un selecto público que aplaudió largamente al orador quien recibió efusivas felicitaciones.

DONATIVOS AL ORFANATO FRANCO

Son dignos de los donativos que las Fuerzas Militares hacen con destino a la benemérita Institución, ORFANATO FRANCO.

Hoy nos complacemos hacer resaltar los de: Grupo de Regulares de Chauen, 892'50; Grupo de Regulares de Chauen, 947'00; Grupo de Regulares de Ceuta, 275'00, donativos que por sí demuestran el interés de dichas Fuerzas por los huérfanos de los marroquines.

Quiniela J. Balompédica

La correspondiente a la pasada jornada ha correspondido a los siguientes señores:

Señorita Josefa Torres Benítez, Andrés Inierter López, Domingo Estévez Sánchez, los tres de Tetuán, con 75 puntos, y es ha correspondido a cada uno 929 pesetas.

De Algeciras

ENTREGA DE UN BASTON

En el pasado sábado, tuvo lugar en el cuartel del Regimiento de Infantería Extremadura número 15 el acto de hacer entrega al Excmo. Sr. general de División don Antonio Yuste y Segura, recientemente ascendido, de un artístico bastón, obsequio de todos los Cuerpos de la guarnición al que hasta ahora fuera general jefe de la Infantería de esta 22 División.

A dicha entrega, asistió el Excmo. Sr. general don E. de Sáenz de Santamaría y Práncano gobernador militar del Campo de Gibraltar y jefe de la 22 División, junto con sus ayudantes, el Estado Mayor de este Campo y jefes y representantes de todos los cuerpos de la guarnición.

El acto se celebró dentro de la mayor intimidad, por lo que no podemos dar a nuestros lectores una amplia referencia del mismo limitándonos tan solo a hacer constar que se hizo patente el cariño y prestigio de que el general Yuste, el cual marcha ahora destinado a Lérida, ha gozado durante su permanencia en esta División, por parte de todos los que a su mando estaban y además por parte de todos los que aún no estándolo, le conocían y apreciaban en grado sumo.

Al marcharse el general Yuste, una vez más quedamos a sus órdenes, al mismo tiempo que le deseamos muchos aciertos en su nuevo cargo y destino.

La grandiosa manifestación de adhesión al Caudillo en Madrid recogida por el NO-DO es proyectada en la pantalla de nuestros cines

La presencia del Generalísimo fué acogida con grandes aplausos

El domingo y ayer lunes en la pantalla de nuestros cines se proyectó el noticiario NO-DO el cual recoge fielmente la imponente manifestación de adhesión al Caudillo y protesta por la ingerencia extranjera celebrada en Madrid.

En él puede observarse magníficamente todos los detalles de la manifestación por las diferentes calles madrileñas hasta llegar a la plaza de Oriente, donde la masa de público que se observa es verdaderamente imponente.

En las diversas ocasiones en que Su Excelencia el Jefe del Estado nuestro Caudillo Franco aparece en los balcones del palacio su presencia fué acogida por una salva de aplausos que se repitió al finalizar este interesantísimo noticiario.

Molestias del estómago caído

tanto digestivas como nerviosas pueden corregirse con el novísimo invento **ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN** pequeño y blando cinturón de siete centímetros que evita las anticuadas y engorrosas fajas. (Patente Invención 163373). Consulte al médico. (C. G. S. 7299).

AVISO: Visita en CEUTA viernes 24 de 10 a 2 **CONSULTORIO DR. AMERICO ULECIA, CALLE MARTIRES, 4.** Según su prescripción.

HERNISAN (Estudio Ortopédico) Balmes 104—Barcelona.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

ARTICULOS para regalos. Cacerolías, cazos, espumaderas, bebugueras hierro esmaltado. Ferrería "El Aguila". Falange Española, 72.

PUBLICIDAD Reunida. Anuncios económicos en Prensa y Radio. La palabra sesenta y cinco céntimos.

VENDESE mobiliario oficina. Razón, Alfau, 17, interior. Silva.

Traspasos

TRASPASO amplio local céntrico propio cualquier negocio. Razón esta Administración

Alquileres

ALQUILO piso amueblado o tomo en traspaso. Escribid Antonio D. Fernández. Calle Galea, 10-2.º

Pérdida

PERDIDA de un pendiente oro desde calle Antioco a la Campana. Se gratificará. Razón en esta Administración.

Varios

DIEZ pesetas permanente garantizada, Peluquería Cecil. Falange Española, 56. Ceuta.

SE NECESITA cocinera buenas referencias. Razón portería Casa Trujillo.

GARAGE INTERNACIONAL. Consuelo Zugasti número 17. Tetuán. Estancias de todas clases de vehículos, por meses y días. Taller de reparación.

TIENE a su alcance los dos medios de propaganda mundialmente considerados como más eficaces: Prensa y Radio. Por un precio muy módico, redactamos, publicamos y radiamos su anuncio. Consulte si desea. Nuestros teléfonos: 7-9-9 y 2-0-4.

CASA propio tienda cuatro habitaciones en carretera Hadú se vende. Parcela Puertas del Campo buenisima situación urge venta. Centro ciudad véndese parcela terreno 400 metros con casa en renta. Casa chalet dos plantas en carretera campo recién construida, se vende vacía. Traspásase varios establecimientos en ciudad y campo. Razón en esta Administración de 12 a 1.

CERVANTES

Estrena hoy esta sensacional y misteriosa película plena de enorme interés

¡No deje de verla!
¡Es estupenda!



¡Se la recomendamos!
¡Es muy buena!
Un argumento moderno intrigante y subyugador desde los primeros momentos

CERVANTES

Comenzó sus sesiones el Pleno del Sindicato Nacional de la Piel

En él están representadas más de cinco mil empresas

Los artículos de calzado quedan libres de precios

Madrid, 20.—Ha dado comienzo el pleno del Sindicato Nacional de la Piel. Se dió cuenta de las modificaciones establecidas por la orden del Ministerio de Industria y Comercio, que se refieren al ciclo económico de las industrias de la piel, en el sentido de que, en adelante, se permitirá la libre contratación de cueros vacunos en fresco, pieles equinas, artículos de curtido y manufacturados. Los artículos de calzado quedan, por tanto, libres de precio.

El Sindicato está dispuesto a acometer la fabricación de calzado en grandes cantidades, de tipo económico. Por lo que se refie-

re a la parte social, este pleno va a tratar de llevar a cabo importantes rectificaciones al reglamento del calzado y se dan normas generales para sus cumplimientos en provincias.

Va a ser nombrada una ponencia para formular los anteproyectos relativos a las ordenanzas de trabajo en las industrias de peletería, guarnicionería, cueros industriales, marroquinería y materias curtientes.

En este pleno de la piel que hoy comienza, están representadas más de cinco mil empresas, además de los miembros de las Juntas sindicales, jefes provinciales de sindicatos y los jefes de la oficina delegada.—CIFRA.

Los terroristas judíos

(Viene de la primera).
litar británica continúa los registros en esta capital y otras del norte de Palestina. No se han efectuado detenciones, ni registrado incidentes.—EFE.

Jerusalén, 20.—El Consejo Nacional judío ha aprobado una moción condenatoria de las actividades terroristas de las organizaciones Stern o Irgun Zvai Leumi.—EFE.

Incendio a bordo del mercante español «Almazán»

Newhaven, (Sussex, Inglaterra), 20.—El mercante español «Almazán» de 2.500 toneladas, ha sufrido un incendio a bordo, cerca de este puerto.

El siniestro fué dominado pero las máquinas quedaron gravemente averiadas y fué preciso al buque pedir ayuda.

No ha habido víctimas. El «Almazán» cruzaba el Canal de la Mancha en viaje de Valencia a Amsterdam.—EFE.

De Gasperi, ha dimitido

(Viene de la primera).
cional, como en el internacional. Finalmente puso de relieve la ayuda que le habían prometido los norteamericanos de origen italiano durante su estancia en los Estados Unidos.

Cuando los periodistas le interrogaron directamente, contestó que si comprendían sus palabras, el significado de las mismas estaba claro.

Finalmente y al contestar a nuevas preguntas de los periodistas, De Gasperi dirigió duros ataques contra los comunistas. Insistió en que estos juegan con dos barajas; trabajan para formar Gobierno y después, cuando están representados en él, laboran para minar y obstaculizar la labor de éste. Reiteró que siempre estableció una diferencia entre el partido comunista como miembro del Gobierno de coalición italiano y el comunismo como ideología y sistema económico. Agregó que en muchas ocasiones se vió en trance muy difíciles por la política comunista y que ha llegado el momento en que todos los partidos deben definir y aclarar sus actitudes y prestar un apoyo leal ya que sin él ningún Gobierno puede asegurar la unidad del país, ni la confianza nacional e internacional.—EFE.

LA DIMISION HA SIDO ENTREGADA AL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

Roma, 20.—El jefe del Gobierno, De Gasperi, ha entregado oficialmente su dimisión al presidente de la República, De Nicola, en el Palacio Giustiniani.—EFE.

DE GASPERI AMENAZO EN OTRA OCASION CON LA DIMISION

Roma, 20.—De Gasperi había amenazado ya en una ocasión, ante las continuas dificultades que le oponían los elementos comunistas y de izquierdas, con «intentar la actuación sin ellos», según comunica la United Press.

Recordando esto, algunos observadores han insinuado la posibilidad de que la dimisión del

primer ministro De Gasperi sea un intento para forzar a los comunistas a retirarse del Gobierno.—EFE.

LA DIMISION NO HA SIDO AUN ACEPTADA

Roma, 20.—La radio romana dice esta noche que la dimisión del jefe del Gobierno no ha sido aceptada todavía por el presidente de la República, «quien se reserva el derecho de considerar la cuestión».—EFE.

ITALIA SOLICITO LA TOTAL REVISION DEL TRATADO DE PAZ

Roma, 20.—El ministro dimitido de Asuntos Exteriores, Pietro Nenni, ha anunciado esta noche que Italia ha comunicado con carácter oficial a la representación de las cuatro grandes potencias que el país solicita la total revisión del tratado de paz. La comunicación en cuestión fué entregada por el propio Nenni, en su despacho oficial al embajador británico, sir Noel Chalmers; al soviético, Miguel Kastilev; el encargado de Negocios de Norteamérica, David Kee, y al de Francia, Baley, que estaban reunidos en el Ministerio de Relaciones Exteriores.—EFE.

Un mensaje del presidente del Vietnam al presidente de la República francesa

Propone la paz inmediata en Indochina

París, 20.—El presidente del Vietnam, Ho Chi Minh, ha enviado un mensaje de felicitación al nuevo presidente de la República francesa, Vincent Auriol. En él propone la paz inmediata en Indochina, según comunica desde Hanoi la agencia de Información francesa.

El texto del mensaje es el siguiente: «Conocedor de vuestra grande generosidad y altos principios, me dirijo a usted para proponerle la paz inmediata y evitar la muerte y la ruina para nuestros dos países. Al mismo tiempo debe restablecer la antigua amistad y cooperación entre los dos pueblos.

Declaro nuevamente que el Vietnam no quiere más que su independencia, en el seno de la unión francesa».—EFE.

Información de la Delegación de Gobierno

En el día de ayer, recibió S. E. el Delegado Gubernativo las siguientes visitas:

Don Rafael Ayala Lara; don Trinidad Obispo Marquez, pescador; don Enrique de las Heras Ponce, pescador; don José Rojas Feigenspan, alcalde de la ciudad; don Efigenio Jiménez Acebrón, presidente de la Junta de Abastecimientos; señor Tuya, funcionario de Aduanas de la Zona del Protectorado; don Francisco Bororque López, secretario de la Cofradía de Pescadores; don Cayetano Albarracín, segundo cofrade de la misma; señora de Lis.

En busca de supuestos tesoros, los marinos yugoslavos irrumpen en el Colegio de Benedictinos de Trieste

Muchos monjes fueron golpeados brutalmente

Ciudad del Vaticano, 20.—La Agencia Ari informa desde Trieste que los tripulantes de la escuadra yugoslava que opera en los alrededores, han hecho irrupción en el convento de los monjes benedictinos en busca de supuestos tesoros que no encontraron.

Efectuaron un minucioso registro incluso en la sacristía, armarios y ornamentos sagrados. Ni las paredes de la iglesia se salvaron de la búsqueda. El Monasterio quedó rodeado por las tropas y no se deja salir a los monjes de él.

Gasolineras vigilan la salida al mar para evitar evasiones. Mientras tanto algunos camiones han cargado diversos materiales del Monasterio y han salido con dirección desconocida.

Numerosos monjes fueron golpeados brutalmente.—EFE.

Descarrila el tren correo de Madrid a Valencia

Por fortuna no hubo desgracias personales

Almansa, 20.—De madrugada, el tren correo de Madrid a Valencia, a su entrada en la estación de Campillo, ha descarrilado por haberse desprendido una rueda de uno de los coches.

El descarrilamiento causó gran alarma entre los viajeros pero, por fortuna, no han sucedido desgracias personales.

El accidente ha retrasado en varias horas la marcha del convoy.—CIFRA.

Resumen mundial

Toros sin toreros en el Japón

Boston, 20.—El diario «Boston Herald» dice que la Armada de los Estados Unidos se dispone a hundir los buques y unidades que quedarán a flote después de los ensayos de bombas atómicas en las dos últimas experiencias de Bikini, considerando estos «esqueletos», demasiado peligrosos. Los barcos, que al parecer sobrevivieron a las dos explosiones atómicas, no son en realidad supervivientes, dice el diario aludido, están contaminados, sin esperanzas de librarles de su influencia perniciosas.

Añade que los barcos que han quedado a flote, están en tales condiciones de contaminación de radioactividad que puede considerarse como virtualmente perdidos.

Los buques, en cuestión, constituyen una amenaza para la vida humana, termina diciendo el «Boston Herald».—EFE.

Washington, 20.—Brasil ha informado a la Cancillería argentina de que la fecha más probable para la inauguración de la Conferencia de Río de Janeiro, lo cual no ha sido confirmado aquí, donde ciertas esferas han expresado sus dudas sobre si los brasileños proyectan definitivamente celebrarla pronto. Se cree que el Brasil puede estar sondeando a distintos Gobiernos americanos sobre la fecha más conveniente.

Se recalca que el Brasil, como nación que invita, tiene todo derecho a fijar la fecha que desee.—EFE.

Osaka, 20.—En el Japón resurgen las «corridas de toros». El periódico «Mainichi», informa que por primera vez desde que terminó la guerra, las habrá el 25 y 26 de enero en el Estado de Nishhomiya, a beneficio de las víctimas de los recientes terremotos.

Las «corridas» niponas no se parecen, naturalmente, en nada a las españolas, pues se trata de dos toros que combaten entre sí en un anillo de veinte metros de diámetro.—EFE.

Méjico, 20.—A consecuencia de un accidente de automóvil ha resultado herido gravemente Antonio Ruiz Galindo, secretario de Economía Nacional.

El coche en que viajaba por la carretera de Veracruz perdió la dirección y dió la vuelta de campana.

Galindo sufre la fractura de ambas piernas y otras heridas y lesiones de menor gravedad.

Su hija y el chófer sufrieron heridas leves.—EFE.

Managua (Nicaragua), 20.—En avión y procedente de Honduras, llegó a esta capital el secretario general de la ONU, Trygve Lie.

En el aeropuerto, fué recibido por una delegación oficial de autoridades locales. Almorzó en el Ministerio de Asuntos Exteriores y cenó en el palacio presidencial. A los dos banquetes asistieron numerosas personalidades nicaragüenses.

Lie ha manifestado que tiene la intención de salir para Costa Rica hoy mismo.—EFE.

Río de Janeiro, 20.—Las elecciones para gobernadores y Cámaras legislativas de diversos Estados del Brasil se celebraron en un ambiente de orden y tranquilidad.

ATENCION

Por reforma en nuestro establecimiento nos vemos obligados en alzar la Gran venta del duro breves dias. No obstante

Casa Chanrai

José Antonio, 9

Les ofrecerá esta Gran Rebaja nunca vista en Ceuta

Algo que revolucionará al público No malgaste su dinero, teniendo en cuenta que muy pronto podrá hacer sus compras en

Casa Chanrai

con la máxima garantía de que sus precios serán incompetibles